

Así vivieron nuestros delegados la Asamblea no presencial

Sin duda la realización de nuestra primera Asamblea no presencial en Coomeva implicó diversos desafíos y significó un hecho importante para todos los que participaron. Compartimos la opinión de algunos de nuestros delegados:

LAYLA KALIL SÁNCHEZ

Delegada de Bogotá

“Participar en la primera Asamblea de Delegados de Coomeva no presencial fue para mí una gran responsabilidad, por el compromiso para aportar al trabajo directivo en beneficio de todos los asociados. La Asamblea se desarrolló de manera ágil, atendiendo dificultades propias de las TIC, con el apoyo de diferentes profesionales del área técnica y administrativa que merecen mi especial reconocimiento. Aunque la interacción de la presencialidad no es sustituible con la virtualidad, dada la emergencia sanitaria fue necesario hacer esta asamblea de forma diferente, siendo efectivos para superar los desafíos de la comunicación a distancia. El resultado de la Asamblea evidencia la aprobación de programas solidarios para responder a las necesidades de asociados afectados y esto demuestra que nuestra cooperativa es fuerte en sus principios y valores, así como la coherencia y pertinencia de sus acciones que contribuyen en el alivio de las condiciones que estamos viviendo en el país”.

SOL BEATRIZ POSADA ROJAS

Delegada de Buga

“Participar en esta Asamblea me generó mucho orgullo. Yo quiero tanto a Coomeva, que le puse a esta Asamblea no presencial todo el amor y la buena disposición. Creo que el mayor desafío estuvo en lograr reunir a tantas personas en un espacio virtual, pero se rompieron los paradigmas y el propósito se logró, haciendo posible conectar con tantas personas de diferentes partes del país y hacer que la gran mayoría nos familiarizáramos con las herramientas virtuales que darían soporte a la realización de la Asamblea. No importó edad, ni ubicación, pues todos estuvimos conectados y atentos. Más allá de una jornada extenuante, sin descanso, lo mejor de esta Asamblea fueron las decisiones que tomamos pensando en aportar al bienestar de los asociados”.

HERNANDO RAFAEL OSORIO RODRÍGUEZ

Delegado de Apartadó

“Siendo la primera Asamblea no presencial son muchos los aprendizajes. Se cumplieron las expectativas y se disiparon las dudas de poder desarrollar este tipo de eventos de manera virtual, sobre todo superar el desafío de entrar a la era digital sin perder la esencia humana. A pesar de la no presencialidad, la Asamblea se prestó para una buena toma de decisiones. Puede mejorarse la preparación de algunos temas y facilitar más el debate para llegar a la decisión final. Seguramente reglamentando algunos procesos, como implementar foros virtuales con anticipación y otros mecanismos que ayuden dentro de la asamblea virtual. Muchos lo decíamos: somos de una generación que no nacimos con la dinámica de los medios tecnológicos, así que el mayor desafío fue manejar estas herramientas con la mayor facilidad. Fueron casi 12 horas frente a un aparato, desafiando el cansancio y nuestra capacidad de atención. Esto demostró que sí podemos superar estos retos y entrar en una era de mayor digitalización, lo cual se expresó en las decisiones que se tomaron, con la voluntad de los delegados que asistieron. Se demostró que Coomeva estaba bastante preparada para el contexto actual que se necesita como organización”.

RODRIGO PRIETO MATERÓN

Delegado de Palmira

"En términos generales fue una Asamblea muy positiva a pesar de la duración y de no tener experiencia en el tema virtual. Se superaron todos los desafíos de un evento no presencial, tanto por el equipo de logística y directivo de Coomeva como por los delegados de todas las regionales. Es cierto que se extraña la presencialidad y la relación con los compañeros, pero las cosas funcionaron correctamente y logramos los objetivos, pese a las limitaciones que puede tener la virtualidad. Tuvimos una buena representación, gracias a la intervención de la mayoría de los delegados en torno a las decisiones de la destinación de excedentes, y tomamos decisiones democráticas y por consenso para bien de todos los asociados a la Cooperativa y para que todos reciban los beneficios".

RUBIELA GÓMEZ GÓMEZ

Delegada de Bogotá

"Participar en la primera Asamblea General de Delegados Coomeva no presencial me llena de orgullo. Me encantó ser pionera de este acontecimiento y de esta etapa de la Cooperativa. Sentí que estaba cumpliéndole a los asociados que han depositado la confianza en nosotros y que esperan nuestro compromiso. Los mayores retos de esta Asamblea eran cumplir con los objetivos planteados y que desde la distancia, todos los delegados pudiéramos participar. Esto se cumplió a cabalidad. Por eso el mayor logro fue aprobar los nuevos proyectos para los fondos mutuales en torno a temas como la medicina prepagada, movilidad y apoyo ante el COVID 19.

Soy convencida de que el modelo cooperativo se fundamenta y tiene su fuerza en la existencia de los fondos mutuales, pues a través de ellos es que yo apporto para lograr los sueños de otros y otros asociados aportan para lograr los míos".

JORGE EDISSON HINCAPIÉ LOAIZA

Delegado de Manizales

"Para mí esta Asamblea no presencial fue una experiencia totalmente distinta y muy satisfactoria. Más de 99 personas conectadas de manera simultánea fue toda una novedad.

El medio fue muy efectivo y nos permitió enterarnos de todo. Creo que el mayor desafío se logró, que fue llevar a la virtualidad un ejercicio democrático que siempre se ha realizado presencial. Se abordaron temas muy importantes como el apoyo a la movilidad de los asociados, los nuevos paquetes de alivios, los temas de salud y beneficios para quienes tienen el servicio de Medicina Prepagada y el Plan Complementario, y la destinación de excedentes, así que sin duda las principales conclusiones fueron los proyectos aprobados de los fondos para pleno beneficio de los asociados".